

## El Impulso volverá a circular a partir del 12 de enero

Autor Administrator

Wednesday, 11 de January de 2017

Modificado el Tuesday, 10 de January de 2017

El presidente del diario El Impulso, Carlos Eduardo Carmona, informó por medio de una nota de prensa que el diario reanudará su circulación a partir del próximo 12 de enero.

En el texto, detalló que el 11 de enero llegará un cargamento de papel a Barquisimeto.

El presidente del medio agradeció a los trabajadores y periodistas que siempre estuvieron en épocas de lucha.

«A nuestros anunciantes y distribuidores que no nos abandonaron en estos 10 días en el cual intentaron callar nuestra voz», señaló.

El Impulso dejó de circular el 31 de diciembre cuando salió lo que fue su última edición impresa de 2016, la razón fue la falta de papel de prensa y la falta de respuestas de la Corporación Alfredo Maneiro para otorgarles el insumo. El medio más longevo del país en la actualidad tendrá este miércoles 11 días sin circular.

[http://www.el-nacional.com/noticias/sociedad/impulso-volvera-circular-partir-del-enero\\_74680](http://www.el-nacional.com/noticias/sociedad/impulso-volvera-circular-partir-del-enero_74680)